



Preuve et attestation de développement professionnel

Webinaire ACCPQ 2023-2024 - DP et numérique



Description:

Le Référentiel de compétences professionnelles de la profession enseignante (MEQ, 2021) place la mobilisation du numérique comme compétence transversale, en toile de fond des douze autres. Dans un contexte où se multiplient les défis autour de l'insertion professionnelle, comment mettre en place de bonnes pratiques au sein de son milieu afin de stimuler le développement d'une «intelligence en réseau» dynamique? Cet atelier propose d'approfondir la dimension Adopter une perspective de développement personnel et professionnel avec le numérique dans une posture d'autonomisation sous l'angle du soutien et de l'accompagnement aux personnes enseignantes. Au menu : l'exploration de stratégies concrètes vécues dans une diversité de milieux mettant en œuvre un continuum de formation continue numérique à partir de ressources et d'outils variés. Nombre d'heures reconnues pour la journée ou pour l'événement : 3h

:

Badge attribué à : Maria Lanzetta

<https://www.cadre21.org/membres/lanzettam-villamaria-qc-ca>

Date d'obtention : 2024-05-22 15:46:52

Webinaire ACCPQ 2023-2024 - DP et numérique

1 - Quel est votre élément (atelier, conférence, etc.) coup de cœur de l'événement ?

Bien que je n'aie pas participé aux réunions en petits groupes et aux discussions, j'ai beaucoup apprécié les 15 -30 minutes qui m'ont été accordées pour réfléchir de manière réflexive. Les questions posées dans le cahier de participant m'ont vraiment permis de réfléchir de manière structurée et organisée et m'ont également aidé à identifier les parties sur lesquelles je devais me concentrer le plus. Je pense que l'idée d'amener les enseignants à réinvestir leurs connaissances est la partie la plus difficile et j'ai apprécié de voir qu'il s'agit en effet d'un problème commun. Grâce au temps de réflexion dont j'ai disposé, j'ai l'impression d'avoir pu générer de bonnes idées, notamment en ce qui concerne l'évaluation du programme.

2 - Dans une perspective de réinvestissement, que retenez-vous de cet événement ?

Je pense que l'idée de mettre les ressources à la disposition des enseignants de la manière la plus efficace possible est le conseil que je pense pouvoir concrétiser le plus rapidement. Par exemple, je travaille actuellement sur un plan numérique pour les enseignants et j'ai également pour mission de les aider à développer des compétences en matière d'IA. Je pense que quelque chose d'aussi simple qu'un site Google où je peux ajouter tout le matériel d'atelier/formation, le matériel pédagogique et même les ressources pourrait permettre aux enseignants d'y accéder rapidement et donc de le mettre en œuvre. La prochaine chose qui me semble la plus importante est d'assurer un suivi. Je suis intéressé par l'idée de construire un outil de suivi afin que les enseignants soient guidés dans le suivi de leurs progrès et aussi un endroit où nous pouvons partager une intelligence collective et mettre en commun nos pratiques gagnantes.